



La Fundación para la Diabetes y La Casera conceden becas a niños enfermos para ir a campamentos

REDACCIÓN > FERROL

■ La diabetes es la segunda enfermedad crónica más frecuente en la edad pediátrica. Cada año se presentan unos 1.100 nuevos casos. Su diagnóstico supone un gran impacto y conmoción para el niño y para la familia tanto por la reacción emocional que produce tener conocimiento de que se padece una enfermedad incurable que durará toda la vida, como una patología que requiere un periodo de adaptación, información y aprendizaje.

Con el fin de ayudar en este proceso no solo a los niños y a los adolescentes, sino también a los padres, surgen los campamentos de verano creados a iniciativa de diferentes asociaciones de diabéticos del territorio español.

Desde hace más de diez años la Fundación para la Diabetes y La Casera colaboran con el proyecto "Becas Diabcamp", una ayuda económica a familias de niños con diabetes a los que se les conceden becas para asistir a campamentos de verano organizados por diferentes entidades

Requisitos > Todos los interesados en solicitar estas becas deben de ser enfermos de diabetes con edades comprendidas entre los 7 y los 17 años. Su asistencia a los campamentos, que deberán tener contenidos educativos en esta patología, tendrá una duración mínima de siete días. Ya está abierto el plazo para presentar las solicitudes, que finalizará el próximo 3 de junio. Asimismo los que deseen recabar más datos sobre estas ayudas pueden consultar la página web: www.fundaciondiabetes.org.

En la adjudicación de las becas tendrán prioridad los niños de familias con escasos recursos económicos, de reciente diagnóstico, que no hayan asistido con anterioridad a campamentos, familias que tengan más de un niño con esta enfermedad o campamentos cuya duración exceda los 9 días.